

NOTA EDITORIAL

A fines de 1979, Cuadernos Médico-Sociales tomó la decisión de entregar en el transcurso de 1980, ediciones especiales dedicadas a temas trascendentales de la Salud Pública de nuestro país.

Es así como en marzo de ese año apareció el primer número, destinado a "ALCOHOLISMO Y SALUD PUBLICA". Su elaboración fue encomendada a dos editores invitados, uno por el Ministerio de Salud y el otro por el Colegio Médico de Chile. El financiamiento fue de responsabilidad del Fondo Especial de Rehabilitación de Alcohólicos (Art. 24, Ley Nº 16.744, de Accidentes del Trabajo y Enfermedades Profesionales).

Continuando en este mismo propósito, en el número siguiente, correspondiente a junio de 1980, se publicó un ejemplar dedicado a "SALUD OCUPACIONAL Y CONTAMINACION AMBIENTAL". Financió esta edición el mismo Fondo antes citado.

El presente número corresponde a diciembre de 1980 y ha sido dedicado a "ALIMENTACION Y NUTRICION" y colaboran en él destacados especialistas del ámbito nacional. La edición ha estado a cargo, por el Consejo Nacional para la Alimentación y la Nutrición CONPAN, de los Dres. Nicolás González Toro y Héctor Sánchez Rodríguez y por el Colegio Médico de Chile, del Dr. Horacio Boccardo Zapata. Su financiamiento fue posible gracias a fondos aportados por Chiprodal S.A.C., por Lechera del Sur y completados por CONPAN.

La reconocida capacidad nacional e internacional de los autores se expresa en las contribuciones científicas y tecnológicas que incluye el presente número, las que permitirán avanzar en el conocimiento integral de la nutrición en Chile, así como en la adopción de acciones eficaces en los programas de control.

El interés exteriorizado por el Departamento de Salud Pública del Colegio Médico de Chile y por su Mesa Directiva integrada por los Dres. Carlos Salomón Rex y Alfredo Patri Merino, está manifestado en sus numerosas reuniones de trabajo dedicadas al problema de la nutrición y la Alimentación de grupos vulnerables de la población tales como los niños, las embarazadas y las madres nodrizas. Por tal razón ve en este número de Cuadernos Médico-Sociales un valioso aporte a sus inquietudes y a las acciones tendientes a dar solución a los problemas nutricionales que afligen al país.